

Grosser Gemeinderat Wetzikon

Grosser Gemeinderat	
Eingang:	05. März 2018
Vorstoss	Schriftliche Anfrage
Nr.	16.05.5 18-3

Grosser Gemeinderat Wetzikon
Sandra Elliscasis-Fasani
Bahnhofstrasse 167
8620 Wetzikon

Wetzikon, 5. März 2018

Schriftliche Anfrage

Selbstanzeigen bei Steuerhinterziehung und Sozialhilfemissbrauch

Beim Steueramt des Kantons Zürich sind im vergangenen Jahr rund 2'100 Selbstanzeigen eingegangen – so viele wie noch nie.

1. Wie viele Selbstanzeigen sind in Wetzikon im Jahr 2017 eingegangen?
2. Wie hoch sind bzw. schätzt der Stadtrat die deklarierten Vermögenswerte?
3. Mit wie viel zusätzlichen Steuereinnahmen rechnet der Stadtrat?

Es ist Aufgabe der Sozialhilfeorgane dafür zu sorgen, dass diejenigen Personen finanziell unterstützt werden, die tatsächlich einen rechtlichen Anspruch auf Unterstützung haben. Das Thema Sozialhilfemissbrauch ist in letzter Zeit in die Schlagzeilen geraten. Auch in Wetzikon gehen Gerüchte um, dass Sozialhilfeempfänger mit ausländischer Staatsbürgerschaft Liegenschaften und Ländereien besitzen, welche in der Schweiz nicht deklariert sind.

4. Sind unter den Selbstanzeigen Sozialhilfeempfänger, welche Wetzikon finanziell unterstützt?
5. Falls ja, wie viele Personen sind das?
6. Sind deshalb finanzielle Änderungen und / oder strafrechtliche Folgen eingeleitet worden?
7. Ist die Stadt Wetzikon bereit, die Sozialhilfeempfänger mit Migrationshintergrund auf deren Vermögenswerte im Ausland zu überprüfen und falls Missbrauchsfälle aufgedeckt werden, denen nachzugehen sowie strafrechtlich vorzugehen?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung der Fragen.

Freundliche Grüsse


Renzo Argiro
Gemeinderat SVP